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1. IDENTIFICAÇÃO DA ATA

Nome da
Demanda

Reunião do Conselho Consultivo Data 12/09/2023
(Terça-feira)

Local Auditório 1 da Escola Judicial
(meet.google.com/cmj-jtww-zdq)

Horário 17:30 às 18:35

Reunião ATA nº 2 Modo Híbrido

2. PAUTA DA REUNIÃO

1. Atendimento a pauta apresentada.

3. PARTICIPANTES

Carlos Alberto Bosco Diretor da Escola Judicial sim

Luiz Felipe Paim da Luz Bruno
Lobo

Vice-Diretor da Escola Judicial videoconferência

Luciane Storer Desembargadora - representante videoconferência

Ana Paula Silva Campos
Miskulin

Juíza titular - representante videoconferência

Rosilene da Silva Nascimento Juíza substituta - representante videoconferência

Sérgio Polastro Ribeiro Juiz Presidente da Amatra videoconferência

Denise Pereira Toniolo Assessoria da Escola judicial sim

Alessandro Quinõnes
Schumacher

Coordenadoria Administrativa sim

Ana Maria da Silva Oliveira Coordenadoria Pedagógica sim
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4. DETALHAMENTO DOS

Aberta a reunião com acolhimento dos presentes pelo Desembargador Diretor da
Escola Judicial, passa-se a discussão ponto a ponto conforme proposta de pauta:

1. Encontro Gerencial dos Gestores, para complementar a excelente atividade
prepara pela Ejud, no formato virtual, demanda-se um encontro de um dia
presencial, na sede do TRT, na esteira do que está sendo feito com os
Magistrados;

Denise Toniolo: Essa atividade era presencial e por conta da pandemia do
Covid-19 passou a ser telepresencial, mas a EJUD15 já estuda a possibilidade
do presencial para o ano de 2024.

2. Programa do próximo ano:

A) inclusão das capacitações excluídas deste ano, principalmente aquelas
exigidas pelo CNJ e TCU relativas à formação em direitos humanos,
prevenção e enfrentamento ao assédio moral e sexual;

Denise Toniolo: São muitas as demandas obrigatórias e sugeridas pelo CNJ e
TCU, além das demandas da Enamat e das específicas de cada seção e
coordenadoria, nossa intenção é sempre contemplar todas as demandas,
porém nem sempre isso é possível. Sim, a ideia permanece em alinharmos as
prioridades também com o que não foi realizado em 2023.

Os membros do Conselho, Des. Luciane Storer, Dra. Ana Paula Miskulin de
Campos e Des. , reforçaram aLuiz Felipe Paim da Luz Bruno Lobo
necessidade de capacitar os servidores, magistrados e terceirizados em geral
para melhorar a maneira de se tratar o público, dentro de todas as
especificidades dos indivíduos. Tratamento não impositivo, de tratamento, de
assédio nas demandas.

B) Temáticas do Encontro de Magistrados e do Encontro dos Gestores

Des. Luciane Storer: Demonstra o interesse de que o curso de
desenvolvimento gerencial fosse feito na Semana do Servidor, porém para
este ano de 2023 não é mais possível pois já estamos na 4ª e última turma do
gerencial. Nos parece também inviável pois tanto a Semana do Servidor como
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o Curso de Desenvolvimento dos Gestores utilizam o período integral, não
sendo possível que aconteçam concomitantemente.

Denise Toniolo: A questão do Encontro dos Magistrados fica alinhada ao
coordenador temático indicado pela direção da Escola, e, no caso do
Gerencial, o Encontro dos gestores é baseado nas demandas da Corregedoria
e demais áreas sobre as questões demandadas à gestão.

Juíza Ana Paula Miskulin de Campos registrou sua indignação ao ficar ciente
de casos em que o servidor novo não teve permissão do gestor para se
ausentar para fazer o curso de Integração de Novos Servidores, oferecido pela
Ejud. Visto que a ideia é a capacitação para melhor servir.

Juiz Sérgio Polastro Ribeiro enfatiza a necessidade de palestras com o tema
que foi desenvolvido no último Encontro de Magistrados do Professor
Mendanha, que provoca reflexões internas, além de debates e oficinas.

A Magistratura no espelho.

Foi discutida também a necessidade da enquete sobre os temas a serem
abordados tanto no Encontro de Magistrados como no Gerencial

C) inclusão de capacitação para aposentados e terceirizados (capacitações ou
encontros)

Denise Toniolo: Já aconteceu e pode acontecer, porém não faz parte das
demandas elencadas no estatuto da escola, não fazendo portanto parte das
nossas prioridades.

D) curso para gestores com responsabilidade predial, uma ATUALIZAÇÃO DE
GESTÃO ADMINISTRATIVA (abordagem sobre o uso do cartão corporativo,
abertura de chamado, especificação de serviços efetuados pelo Tribunal ou
serviços que precisam de licitação, contas a pagar);

Denise Toniolo / Ana Maria da Silva Oliveira: será contemplado neste segundo
semestre de 2023, através do Curso de Administração Predial desenvolvido
pela Escola como demanda da Corregedoria.
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Juiz Sérgio Polastro Ribeiro comenta sobre a aquisição das obras literárias
para os magistrados da segunda instância com a análise e sugestão do
Conselho Consultivo para a Biblioteca

E) cursos específicos para as principais funções da unidade, como
SECRETÁRIO DE AUDIÊNCIAS

Ana Maria da Silva Oliveira: neste ano de 2023 os secretários de audiência
foram englobados no curso oferecido de mediação, em razão do previsto na
Res. 296/21 CSJT.

F) Calculistas

Ana Maria da Silva Oliveira: atendido no curso de "Atualizações de cálculos no
PJe-calc", o qual contemplou também os seguintes públicos: servidores de 1°
grau, atuantes nas fases de liquidação e execução; calculistas; secretários de
audiência; servidores que atuam nos GIEs e CEJUSCs e servidores da
Assessoria de Precatórios,

G) Assessores de Juízes (para contribuição com o banco de talentos já
existente na Corregedoria Regional)

Ana Maria da Silva Oliveira: foram ofertadas "Oficinas de Técnicas para a
elaboração de minuta de sentença: aspectos práticos e pontos controvertidos",
cujo público-alvo foi composto por assistentes de juiz; servidores lotados em
Vara do Trabalho com formação em Direito e interesse na função de assistente
de juiz,

H) Comunicação Positiva

Denise Toniolo: atendido no LABBET (Laboratório de Bem-estar no Trabalho),
que teve 1 edição por semestre.

I) Inteligência Artificial - uso e ética

Denise Toniolo / Ana Maria da Silva Oliveira: realizamos palestras que
abordaram o tema, inclusive no Encontro de Magistrados, mas com certeza é
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uma temática a ser implementada no Plano de Atividades de 2024.

Juíza Ana Paula Miskulin de Campos enfatiza a necessidade de cursos na
temática do LGPD, nas questões das Provas Digitais e de Geolocalização.

Sugestão de ampliação do Banco de Talentos para os demais cargos em
comissão que não só Diretores de Vara, porém o Banco de Talentos é um
projeto desenvolvido pela Corregedoria e demanda da participação da Gestão
de Pessoas.

J) Alteração do Estatuto da Ejud (trabalho conjunto para atualização e inclusão
em pauta do OE, alinhando com o Estatuto da ENAMAT);

Des. Carlos Alberto Bosco: Por ora, o Diretor da Ejud não entende pertinente
qualquer ajuste ou alteração, pontuando não ser exigível qualquer alinhamento
com a ENAMAT no particular, mesmo porque no último encontro do SIFMT foi
alinhado que deveriam ser realizadas 1 reunião por semestre com o Conselho
Consultivo.

Por fim, o Desembargador Diretor, agradeceu a participação de todos e encerrou a
reunião.

5. APROVAÇÃO DA ATA
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